Fiestas para la participación y el consumo

Las celebraciones de Navidad echaron a la gente a la calle

Con mejoras en el alumbrado, rocambolesco robo y posterior recuperación del Rey Baltasar del Belén de la plaza, buena asistencia a los actos culturales, fuegos artificiales para recibir el 2004, una colorista cabalgata de la ilusión y, cómo no, abundancia de comidas, cenas y noches de juerga, discurrieron la Navidad, Año Nuevo y Reyes en nuestra localidad.

La iluminación especial de Navidad dio otro aire a la Plaza Mayor. Se colocaron cuatro arcos de nuevo diseño y la balconada del Ayuntamiento se iluminó con una estrella nueva, 6.400 microlámparas a modo de cortina cubriendo la fachada y el luminoso con las palabras "felices fiestas". Además, se aumentó la iluminación en la calle Monjas y se mantuvo la de las calles habituales. Aparte de la iluminación oficial, se extiende la costumbre vecinal de iluminar balcones y ventanas.

Concurso de belenes

La Casa de la Encomienda fue el escenario para la entrega de los premios del concurso de belenes coincidiendo con la fiesta navideña de la UP. En colegios ganó el Javier Paulino, seguido por el Virgen de Peñarroya y el Sagrado Corazón. En la categoría infantil, los tres primeros premios fueron para Diego Salcedo, Sergio García Fresneda y Sergio Casado, y en categoría absoluta Julián García, Rosa Ortega y Alfonso D-Bernardos.

Y durante una fiesta celebrada en el auditorio del Don Diego, que contó con



Plaza Mayor con el alumbrado especial de Navidad.

la actuación del mago tomellosero Fred Norman, se entregaron los premios a los ganadores de los concursos de postales y cuentos convocados por el Ayuntamiento, repartiéndose al final del acto globos para todos los niños asistentes.

Cine de navidad

Tres películas, dos para mayores y una para pequeños, se proyectaron en

la pantalla del Cine Cervantes. Al contrario que sucede con la programación semanal de la legendaria sala solanera que, por desgracia, da sus últimos



Ganadores del concurso de belenes.

estertores, al menos esta programación municipal navideña tiene tirón. El día 29 se proyectó "Descongélate", el 30 la función infantil proyectó "Papá canguro" y

Las ventas de pescado suben un 40%

Cualquier Navidad es pródiga en comidas y, sobre todo, en grandes y copiosas cenas. Aunque la carne es uno de los platos favoritos, el pescado no va a la zaga en los gustos de los solaneros. Las ventas de pescado, según algunos pescaderos, aumentan en la localidad más de un 40% durante esos días y su precio más de un 20% en la mercancía fresca. Los gustos no han variado demasiado con el paso de los años. Marisco como el langostino, la gamba, el carabinero, pechos y bocas, son los más solicitados por la cliente-la. Eso sí, los compradores son más previsores y comienzan sus compras desde un mes antes, para pescado congelado, claro está. El fresco es el que más se encarece en los últimos días, y no poco.

